

H. Sahnun Akhirnya Resmi Menerima SK Sebagai Ketua DPW Gibran Center NTB

Syafuruddin Adi - NTB.KAMPAI.ID

Jan 21, 2024 - 17:47



H. Sahnun S.Sos., saat menerima SK sebagai Ketua DPW Gibran Center Provinsi NTB, di Jakarta, (19/01/2024)

Jakarta - H. Sahnun S.Sos., akhirnya resmi sebagai ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Gibran Center Provinsi NTB sesuai hasil revisi Dewan Pimpinan Pusat Gibran Center.

Penyerahan SK DPW yang telah di Revisi oleh Ketua Umum DPP Gibran Center Bapak MARSUDIYANTO, di lakukan di kantor DPP Gibran Center di kawasan Pondok Indah Jakarta Selatan Pada Jumat (19/01/2024).

Sesuai hasil revisi DPP Gibran Center, Ketua DPW NTB yang lama Ruhaiman akan menduduki jabatan sebagai Dewan Pembina Gibran Center NTB.

Hal ini disampaikan H. Sahnun S.Sos., Ketua DPW Gibran Center Provinsi NTB sesaat usai kegiatan penyerahan berlangsung di Jakarta (19/01/2024).

Dalam keterangannya, H. Sahnun. Yang kerap disapa Pak Haji oleh kalangan media menyatakan bahwa Komitmen Ketua DPW Gibran Center Provinsi NTB adalah menggalang seluruh masyarakat di seluruh provinsi NTB untuk mendukung GIBRAN CENTER DPW NTB untuk memenangkan Prabowo Gibran Sekali Putaran Mencapai Suara Pemilih 71% Suara di TPS sesuai target Suara Nasional untuk memberikan yang terbaik untuk Paslon Prabowo Gibran Menang Sebagai Presiden RI dan Wakil Presiden RI Tahun 2024 - 2029.

Dalam segala Hal pihaknya akan Melakukan secara gotong royong dan Mandiri bahu membahu dengan seluruh masyarakat dan relawan Gibran Center di Provinsi NTB.

“Kami meminta doa dan dukungan dari seluruh rakyat Indonesia supaya Prabowo Gibran Menang dan Mendapat Amanah dari Rakyat Indonesia untuk Manjadi Presiden RI dan Wakil Presiden RI Tahun 2024-2029,”harap Pak Aji kepada masyarakat NTB.

Sebagai warga NTB, H. Sahnun sangat berterima kasih kepada Bapak Presiden RI yaitu Bapak Jokowi yang telah membangun dan memajukan Provinsi NTB yang pada saat ini sudah banyak memikat turis mancanegara seperti halnya Sirkuit Mandalika. Gibran Center Solit-Solit Prabowo Gibran Menang Menang. Atas perhatian dan kerjasama semua pihak Kami ucapkan terima kasih yang begitu besar khususnya kepada Rakyat Indonesia.

“Semoga apa yang kami ikhtiarsn ini dapat memberikan perubahan bagi masyarakat NTB pada khususnya kearah yang lebih baik,”tutup Pak Haji.Adb)